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令和７年 5 月吉日 
つくば市立吾妻中学校 PTA 会員 各位 

つくば市立吾妻中学校 
令和 6 年度 PTA 会長 小峰 秀彦 

                           令和 7年度 PTA 会長  宮田 征門 
                             学校長      菅谷 和美 

問い合わせ先: 2025azumajh.pta@azumajh.net    
 

令和 7 年度 PTA 定期総会のご報告 
 
平素より PTA 活動へのご理解とご協力ありがとうございます。今年度の PTA 定期総会は書面審議

として実施しました。他方で、学校と保護者が対面で意見交換することを目的として、学校・学年懇
談会の後の時間帯に体育館で PTA 主催の交流会を開催しました。総会に先立ち、多くの会員の皆様に
回答票の提出いただき、心より感謝申し上げます。ご提出いただいた回答をもとに、議事承認を行い
ました。以下に、総会審議の結果を報告します。 
 
・実施方法：総会資料をホームページ上に掲載した上で（スクリレで周知）、オンラインフォームま

たは回答用紙による会員からの書面回答（承認・否認・委任）を実施。書面回答結果を踏
まえて、選出された議長および令和 6年度 PTA役員による審議、議決 

・書面回答期間：令和 7年 4月 18日（金）～4月 25日（金） 
    （回答締切：4月 25 日（金）、審議：4月 26 日（土）） 
・総会資料：スクリレにて発出（4/18）：https://pta.azumajh.net/r7%e5%b9%b4%e5%ba%a6-

pta%e5%ae%9a%e6%9c%9f%e7%b7%8f%e4%bc%9a%e8%b3%87%e6%96%99/  
・回答票：回答用紙または右記URL から回答：https://forms.gle/2mE7c8DLeByMvE5u7  
 
１）総会の成立 
委任状兼回答票において、正会員合計252名に対し、回答者合計が143名であることが報告された。

PTA 規約第 15 条にしたがい、３分の１以上の出席があることから、総会の成立を確認した。 
委任状兼回答票の集計結果 

 正会員数 出席者数 
保護者 226 117 (  51.8%) 
教職員   26   26 (100.0%) 
合計 252 143 (  56.7%) 

 
２）議長の選出 
   吾妻中学校 PTA 会員のうち津田直会氏（令和 5年度会長）を議長として依頼し、承諾を得た。 
  
３）議  事 
  ●第 1 号議案 令和 6 年度 PTA活動報告：（総会資料 p.2～3） 
  ●第 2 号議案 令和 6 年度 PTA会計決算報告及び会計監査報告：（総会資料 p.4） 
  ●第 3 号議案 令和 7 年度 PTA規約（案）：（総会資料 p.5～10） 

https://pta.azumajh.net/r7%e5%b9%b4%e5%ba%a6-pta%e5%ae%9a%e6%9c%9f%e7%b7%8f%e4%bc%9a%e8%b3%87%e6%96%99/
https://pta.azumajh.net/r7%e5%b9%b4%e5%ba%a6-pta%e5%ae%9a%e6%9c%9f%e7%b7%8f%e4%bc%9a%e8%b3%87%e6%96%99/
https://forms.gle/2mE7c8DLeByMvE5u7
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●第 4 号議案 令和 7 年度 PTA本部役員及び会計監査選出（案）：（総会資料 p.11） 
  ●第 5 号議案 令和 7 年度 PTA活動計画（案）：（総会資料 p.12） 
  ●第 6 号議案 令和 7 年度 PTA予算（案）：（総会資料 p.13） 
 

採決結果： 回答総数 143 票の内、 
・承認：113 票 
・委任：30 票（議長は「承認」と判断） 

        ・否認：０票 
 
４）議長の承認 
令和 7 年度つくば市吾妻中学校 PTA 総会は書面審査として実施されました。書面回答数が全会員数

の 1/3以上であることから、総会が成立していることを確認しました。また、承認が過半数であること
を確認し、議長として全ての議案が承認されたことを認めます。 

令和 7 年 4月 26 日 
令和 7 年度 PTA 総会 議長 津田 直会 

 
 
５）委任状兼回答票にていただいたご意見について 
委任状兼回答票を通してみなさまからいただいたご意見を紹介し、PTA としての方針や考え方を以

下に示します。なお、下のご意見は原文のままではなく、当報告用に編集しております。 
（保護者からのご意見） 
・ 子供の小学校時代に PTA 活動に参加させていただきましたが、皆で同意をとって進めて行ってい

く難しさ大変さを感じました。困難や手間なこともありましたが、良い学びもさせていただきま
した。PTA活動をどうしていくか問われる昨今ですが、応援しております。 

・ 運動会の会場設営など、お手伝いさせていただける機会があれば、そのような時は参加していき
たいと思っております。 今後ともよろしくお願いいたします。 

（保護者からの質問と回答） 
・ 今年度は、本部役員に 7 年生の保護者が入っていないようですが、何か理由があったのでしょう

か。学年が混じることによって、学校全体をカバーするのではないかなと思いました。 
⇒PTA 回答：７年生の保護者による立候補または他薦がなかったことが理由ですが、各種委員会に

は７年生の保護者も入って下さっているので、運営委員会等で意見交換できることを
期待しています。  


